

Xalapa, Ver. A 14 de Marzo de 2023.

Participa Namiko Matzumoto en Semana Conmemorativa del Día de la Mujer



La Doctora Namiko Matzumoto Benítez presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH) participó en las actividades organizadas por la Facultad de Derecho de la Universidad Veracruzana (UV) como parte de la Semana Conmemorativa del Día de la Mujer.

Ante lo cual impartió la conferencia “Derecho de las niñas y mujeres a una vida libre de violencia y al acceso a la justicia”, por lo que recordó algunos de los tipos de violencia a los cuales se siguen enfrentando las mujeres como son: Física, Psicológica, Patrimonial, Económica, Sexual y Obstétrica.

En ese tenor la ombudsperson consideró que es necesario erradicar los distintos estereotipos que contribuyen a la generación de violencia hacia las mujeres.

Con la asistencia de estudiantes y docentes de la facultad, Matzumoto Benítez señaló: “Claro que hay retos, tenemos una normativa muy protectora, qué tenemos que hacer, hacia dónde tenemos que ir. Hacia combatir las prácticas discriminatorias contra la mujer”.

Tenemos que ir -enfaticó- hacia la erradicación de estereotipos porque esos generan violencia. Tenemos una grandiosa herramienta que es la educación, pero también la formación en casa es muy importante.

La titular de la Comisión Estatal exhortó a los jóvenes estudiantes para que asuman la parte de responsabilidad que les corresponde y más cuando en un futuro serán operadores jurídicos en distintos ámbitos.

Al término de su participación la presidenta de la CEDH recibió un reconocimiento de manos de la directora de la facultad de Derecho, la Doctora Araceli Reyes López.